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平成１９年度市政提案箱の結果について 

 

１ 市政提案箱の設置状況 

 （1）市役所市民ホール、南出張所、北出張所に市政提案箱と用紙を設置 

 （2）市ホームページで「市政提案箱」を開設、メールでの受付 

２  提案者数及び提案件数 

・提案者数 ２５７人  （※前年度は２６０人） 

・提案件数 ２９９件  （※前年度は３０２件） 

３ 月別提案数                          (人) 
 ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 10 月 11 月 12 月 １月 ２月 ３月 計 

メール 6 13 11 14 11 16 16 11 4 8 13 8 131

提案箱 5 8 11 11 10 6 16 5 6 4 22 12 116

郵 送 1 0 0 1 1 1 1 0 0 0 0 0 5

ＦＡＸ 1 1 3 0 0 0 0 0 0 0 0 0 5

電 話 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

計 13 22 25 26 22 23 33 16 10 12 35 20 257

４ 年齢・性別提案状況            (人) 
年 齢 男 女 無記入 合 計 

 ～10 歳 ０ ０ ０ ０

10～19 歳 １ ０ ０ １

20～29 歳 ６ ６ １ １３

30～39 歳 １６ １６ ０ ３２

40～49 歳 １４ １４ ０ ２８

50～59 歳 ５ １７ ０ ２２

60～69 歳 ２０ １１ ０ ３１

70～79 歳 １２ ４ ０ １６

80～89 歳 ４ １ ０ ５

無記入 ２９ ２７ ５３ １０９

合 計 １０７ ９６ ５４ ２５７

５ 提案者に対する処理内容                   (人) 

本人への回答 １５６ 市長への報告処理 ９７ 

電話・面談了解処理等 ４ 合  計 ２５７ 
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６ 担当部別件数 
総務部    ６１件 企画部    ２２件 
市民福祉部    ６６件 環境経済部    ４３件 
都市建設部    ４９件 水道部     ２件 
市民病院     ６件 教育委員会    ４５件 
消 防 署     ２件 議  会 ３件 

 合 計 ２９９件 
                   

 

内 訳                 ※意見・回答は要約してあります。 
担 当 部 名 
（受理件数） 主な意見・要望の内容 回 答 状 況 

市役所の駐車スペースが狭

すぎてよくぶつけられる。

市役所の駐車場（6 か所 840 台）

の場所にもよりますが、幅は

2.3m、2.45m となっています。

この幅は、国土交通省の通達基

準の 2.3ｍ以上にはなっていま

すが、近年３ナンバーへと大型

化しているので、温水プール南

側の駐車場を 2.5m 幅に整備し

ました。ご利用ください。 

総務部 
（６１件） 

らんらんバスのバス停に屋

根がないこと、椅子やベン

チがなくて、お年寄りや子

ども、妊婦さんが大変そう

です。ぜひバス停の整備を

早急に進めてください。 
 

らんらんバス停のバス停に、上

屋やベンチを設置する場合に

は、道路法の基準によりベンチ

などを除いた有効幅員が原則と

して２ｍ以上、自転車歩行者道

については、３ｍ以上を確保し

なければなりません。以上の条

件を満たし、通院などで利用し

ている場合には、ベンチ等の設

置を考えてまいります。 
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企画部 
（２２件） 

東海市ＨＰの市長室だより

が読みにくい。背景の模様

をなんとしてもやめてほし

い。また、太いゴシックの

字体は横線がきたない。 

文字と画像が重なり読みにくい

ので、今後は背景を削除します。

文字の字体については、インタ

ーネットで表示される文字は一

般的に明朝系よりゴシック系が

見やすいと言われています。こ

のため、東海市のホームページ

もゴシック系の文字を基本に作

成しています。 
 

後期高齢者医療制度につい

てよくわからないので、説

明会を開いてください。 

後期高齢者医療制度を理解して

いただくため、広報やチラシで

周知していますが、今後は、各

種団体や高齢者個人を対象に説

明会を開催したり、ご相談に応

じます。説明会は、地域・団体

など１０人以上の高齢者を対象

に国保課の職員が出向いて説明

します。なお、説明会・相談会

については３月１日号広報でお

知らせします。 
 

市民福祉部 
（６６件） 

放課後児童クラブは、午後

６時までなので、働いてい

ると迎えにいけない。時間

延長をお願いしたい。 

放課後児童クラブは、現在、児

童館で放課後から午後６時ま

で、土曜日は午前９時から午後

６時までの受入れを無料で実施

しています。また、本年度から

夏休み等の長期学校休業日に

は、通常の登校時間等を配慮し、

１時間早めて、朝８時から受け

入れています。ただし、時間延

長については、児童健全育成の

観点から現在のところは考えて

いません。 
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花火大会では、一方通行の

狭い道を駐車可能にしてい

る。自宅前に駐車されると

自分の車も出せない。夜 
１０時ぐらいまで大渋滞で

うるさく排気ガス臭い。 

会場周辺の公共施設や民間施設

等の駐車場はすべて解放してお

り、これ以上の駐車場の確保は

困難な状況です。このため、来

場者の皆さんへは公共交通機関

の利用を呼びかけてまいりま

す。また、迷惑駐車対策として、

毎年、会場周辺の各町内会・自

治会に対して迷惑駐車多発地区

の報告をいただいており、カラ

ーコーンの配置や看板設置など

の対策を講じていますので、ご

理解願います。 
 

環境経済部 
（４３件） 

２歳くらいまでの子どもの

いる世帯と老人のいる世帯

には、ごみ指定袋の可燃用

袋を１年間に９６枚配布し

てほしい。 

可燃用袋は、一般世帯には年間

分として８０枚（単身世帯は６

０枚、６人以上の世帯は１０５

枚）配布しています。ただし、

次の場合は特例として追加配布

しています。①要介護３以上の

６５歳で居宅で介護を受けてい

る方 ②障害の級別が１級に該

当し居宅で介護を受けている方

③出生の日から１年を経過しな

い方 のいずれかに該当し、紙

おむつを使用している方につい

ては、１年間に可燃用袋５０枚

（０歳児は１回限り）を世帯主

の申請により支給しています。

 
都市建設部 

（４９件） 
公園入口に自転車乗り入れ

ができないように杭を打つ

など処置してほしい。「自

転車乗り入れ禁止」の立て

札はあるが、公園内を自転

車やバイクで乗り回す人が

いる。 

公園入口は、健常者だけでなく

車椅子に乗った人やベビーカー

を押した人たちも通ります。こ

ういった人たちが通りにくくな

ったり、通れなくなりますので、

ご理解ください。皆さんで声か

けあい注意しあうことで乗り入

れも減っていくと思いますが、

目に余る場合には、公園管理事

務所や東海警察署に通報してい

ただければ幸いです。 
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年末や年度末は、道路工事

が多すぎて渋滞の元になっ

ている。 

市の工事については、維持管理

上緊急性のあるものを除き、そ

の年度内においての計画的な発

注に努めています。工事の集中

時期での渋滞等の影響について

は、道路を利用される皆さんを

始め多数の方々に大変ご迷惑を

おかけしていますが、なるべく

ご迷惑の及ばないような道路工

事の実施に努めてまいります。

 
文化センターの舞台やホー

ルは小さく使いづらいの

で、文化的な都市の拠点と

してもっと大きなホールを

建設してはどうでしょうか

現在、太田川駅周辺を中心とし

た区域の活性化を図るため、基

本的な計画である「中心市街地

活性化基本計画」の策定に向け、

基礎調査や具体的事業の検討な

どを行っています。今後、文化

施設の建設も含めて市民の皆さ

んのご意見を伺いながら、市民

や時代の需要に対応できるよう

検討してまいります。 
 

教育委員会 
  （４５件） 

市営プールに虫やほこりが

浮いており、水に顔をつけ

るのもいやな感じだった。

ごみやその他の浮遊物は、毎日

開場前に点検し、タモ等で清掃

したりプールの水をオーバーフ

ローさせ、取り除くようにして

います。また、プール槽に沈殿

した砂等も開場期間中に数回、

水中クリーナーを利用し、清掃

しています。しかし、周辺の状

況によって虫や枯葉などが入り

込むケースもありますので、今

後更に衛生面に注意を払い、水

質管理に努めてまいります 
 

 
その他、議会（３件）水道部（２件）市民病院（６件）、消防本部（２件）、 
 

合計２９９件 
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７ 意見の多い課等の概要 

担当課 件数 項  目 件数 主な意見・要望等の要約 
交通安全について １４件 一方通行の解除、歩道の安

全確保、信号機の設置要望

など 
循環バスについて １１件 らんらんバス停の移動、増

発、積極的に利用のＰＲを

など 

防災安全課 ３４件 

防災・防犯対策に

ついて 
９件 ＦＭ放送の緊急告知放送、

防犯灯の設置要望など 

公園等の施設管理

について 
２０件

 
 

自転車の乗入れ禁止、樹木

に名札、公園内の整備など

花と緑の推

進課 
 

２５件 

緑化等について ４件 外来生物法の学習機会を、

樹木の剪定など 

保育園について 
 

８件 出産で休業中も保育して

ほしい、クーラーの設置要

望など 

子育て支援

課 
２５件 

子育て支援につい

て 
 

 ７件 放課後児童クラブの時間

延長、子育て支援センター

の休日開放など 
保健福祉課 １９件 しあわせ村の管理

運営について 
１３件

 
駐車場増設、クーラー使用

の要望、カビ除去の要望な

ど 
学校教育課 １９件 

 
 

学校施設の管理及

び行事等について 
１０件 施設環境の整備改善、沖縄

野外学習の反対など 

清掃センタ

ー管理課 
１９件 ごみの指定袋につ

いて 
１５件 配布枚数と袋の大きさ変

更、不燃用袋と可燃用袋と

の交換要望など 
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８ 手紙の内容でこれまでに実施された主なもの 

担当課 意見・要望の内容 実施済みの内容 

名和町南之山のごみ集積場付近

に「迷惑駐車はやめましょう」

の立看板を設置してほしい。 

要望のあった看板は９月に設置

した。 
防災安全課 

富貴ノ台は不審な人影があった

りするので、防犯灯を設置して

ほしい。 

ご要望のあった付近に防犯灯を

設置した。 

検査管財課 

市役所ロビーは全面ガラスが汚

く、また、パネルで二重三重に

囲まれ倉庫同然の雑然さであ

る。 

ガラス清掃は年２回予定してお

り、提案のあった翌日が清掃の

予定日でしたので、実施した。

また、姉妹都市展示コーナーの

設置に併せ、整理した。 

しあわせ村プールの女性用脱衣

室がカビ臭い 

カビを除去し、ペンキ塗装して

カビの発生を抑え、防臭剤を設

置した。定期清掃時には徹底的

に目地の清掃を実施している。保健福祉課 
しあわせ村多目的ホールのホワ

イトボードのキャスターを交換

してほしい。 

ホワイトボードのキャスターを

ストッパー付でないタイプに交

換した。 
横須賀小学校西側溝の蓋が平ら

ではなく凸凹になっているので

改善してほしい。 

現場確認したところ、平坦では

なく危険な状態だったので、す

ぐに改善した。 
 
 
土 木 課 
 
 
 

尾張横須賀駅から東へ二つ目の

交差点の中央分離帯は右折の際

対向車線の見通しが悪い。 

中央分離帯の植栽が一部車道部

に出て右折時に見通しが悪い状

況でしたので、刈り取った。更

に見通しをよくするため一部植

栽を撤去した。 
勤労センター前の植込みの剪定

を早く実施してほしい。南側の

民家の植込みが大きくなり、車

の出入りが支障になっている。

低木のアベリアが伸びて出入口

の支障になっていたので、早急

に剪定した。 花と緑の推

進課 
大池公園のテニスコートから見

えるところに時計の設置を 
利用者の利便性を図るため、時

計を設置した。 

学校教育課 

放課後児童クラブで使用してい

る加木屋南小学校はトイレが古

く、個室の鍵も壊れ、電灯をつ

けてもかなり薄暗い。 

トイレの破損している鍵は、す

べて取り替えた。また、トイレ

前に照明を１基追加した。 
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体 育 課 
市営プール・温水プールのコイ

ンロッカーの転倒防止金具の取

り付けはどうなっているか。 

市営プールの転倒防止金具を７

月中に取付けた。温水プールも

壁側のロッカーについては取付

けられていなかったので、同月

に取付けた。 
 

９ 分野別件数 
生活環境関係    ７７件 都市基盤関係    ５５件 
保健福祉関係    ６１件 教育関係    ４２件 
その他    ６４件※ 合  計   ２９９件 

※窓口接遇 22 件 その他 42 件 


